

Pers Dan TNI-AD Bersinergi, Dandim 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi Apresiasi Peran Media

A. Nopriyadi - SERANG.CUWITAN.COM

Feb 9, 2025 - 07:57



Banten, – Dalam rangka peringatan Hari Pers Nasional (HPN) Tahun 2025, Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, mengucapkan selamat kepada seluruh insan pers, khususnya yang berada di wilayah Kota Serang dan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu

(09/02/2025).

Ia menekankan, pentingnya peran pers sebagai pilar utama dalam menyampaikan informasi, yang akurat dan membangun, khususnya terkait kegiatan TNI AD pembinaan teritorial Kodim 0602/Serang. Kami mengucapkan, selamat Hari Pers Nasional Tahun 2025 kepada seluruh insan pers, yang telah bersinergi dan berkontribusi besar, dalam menyebarluaskan informasi kepada masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi kerja keras insan pers, dalam menjaga objektivitas dan kredibilitas pemberitaan TNI-AD, termasuk dalam memberitakan berbagai kegiatan Kodim 0602/Serang, yang bertujuan untuk membantu dan mengabdikan kepada rakyat," ujar Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

Dandim menegaskan bahwa pers merupakan mitra strategis TNI AD, dalam menciptakan komunikasi yang efektif dengan masyarakat. Melalui pemberitaan yang informatif dan objektif, masyarakat dapat memahami berbagai program TNI AD yang berorientasi pada kepentingan rakyat.

"Selama ini, insan pers telah menjadi bagian penting dalam menyebarluaskan informasi, mengenai berbagai kegiatan Kodim 0602/Serang, baik dalam bidang sosial, kemanusiaan, maupun pertahanan wilayah. Kami berterima kasih atas dukungan media, yang telah membantu memberikan pemahaman kepada masyarakat. Terkait tugas dan tanggung jawab TNI AD, sebagai penjaga kedaulatan dan keamanan negara," jelasnya.

Selain itu, Dandim juga berharap agar kebebasan pers tetap dijalankan dengan penuh tanggung jawab, menjunjung tinggi kode etik jurnalistik, serta menyajikan berita yang faktual dan edukatif.

"Kami berharap pers terus menjadi sumber informasi terpercaya bagi masyarakat, menyajikan berita yang akurat, serta menjaga nilai-nilai profesionalisme," ungkapnya.

Semoga insan pers semakin maju, dan terus berkontribusi dalam membangun bangsa, melalui informasi yang positif dan konstruktif," pungkasnya.